



Un an déjà que nous vivons de confinement en couvre-feu. Un an que nous ne nous sommes vus au mieux, par écran interposé. Et la maladie est toujours là, les familles sont très démunies, les visioconférences ne sont qu'un pis aller et beaucoup d'aidants se sentent abandonnés.

Mais vous pouvez aussi nous appeler, nous sommes nombreux à votre écoute pour un renseignement, une écoute plus longue ou simplement donner de vos nouvelles. Voici notre téléphone aux heures de bureau :

01 48 72 87 82.

N'hésitez pas, nous sommes toujours heureux de vous entendre.

Partage 94

Le réseau PARTAGE 94 accompagne les personnes âgées de 75 ans et plus atteintes de maladies chroniques évolutives et en risque de perte d'autonomie, ainsi que les personnes âgées de 60 ans et plus présentant des maladies chroniques invalidantes.

Odile Hourcade, notre vice-présidente, a été nommée représentante des usagers au CA de cette association.

Le Louvre propose 480 000 œuvres sur le nouveau site de ses collections et dépoussière son site internet



A l'heure où les musées sont toujours fermés, le Louvre a mis en ligne deux nouveaux sites internet : une nouvelle version du site du musée, qui se veut "plus ergonomique, plus visuelle et plus immersive", et une base de données entièrement consacrée à ses collections, où on peut trouver photos et notices de plus de 480 000 œuvres, exposées au musée ou conservées dans les réserves, soit environ les trois quarts.

Sur le site des collections, on peut voir plus de 680 000 photos de 482 000 œuvres, celles qui sont présentées au musée et aussi celles qui sont en réserve, alors que l'ancienne base Atlas ne proposait que les premières.

Quant au nouveau site louvre.fr, il est plus aéré, plus lisible, avec davantage d'images. "C'est un site où on essaie le plus possible d'ouvrir des récits du Louvre", annonce Dominique de Font-Réaulx, directrice de la médiation et de la programmation culturelle au musée du Louvre. Car "le premier confinement nous a montré qu'il y avait une appétence pour les contenus, pour le récit, pour la narration et nous avons voulu nourrir ces appétences".

Le baluchonnage



Le baluchonnage est un dispositif de répit et d'accompagnement aidant-aidé à domicile. Un intervenant professionnel unique, spécialement formé et accompagné, vient remplacer l'aidant proche au domicile de la personne dépendante, plusieurs jours d'affilée, 24h/24.

La présence constante du baluchonneur permet d'associer à la fonction de répit pour l'aidant et d'accompagnement de la personne aidée, une mission d'accompagnement et de formation de l'aidant. L'objectif est double :

- Permettre au proche aidant de se reposer, souffler, partir en vacances, penser à autre chose en ayant la conscience tranquille et l'esprit libre,
- Soutenir sur le long terme la qualité de la relation aidant-aidé et le choix du maintien à domicile.

Actuellement 15 structures proposent du Baluchonnage en France et ont formé leurs Baluchonneurs au modèle québécois, grâce à Baluchon France. Le Baluchonnage est désormais proposé dans 19 départements en France.

Dans notre département Vivr'A.G (94) propose ce service. Téléphone : 01 48 89 25 25

Baluchon France milite au quotidien pour la reconnaissance du droit au répit de longue durée et mène une enquête avec le cabinet Koreis. Cette mesure d'impact a pour but de vérifier que le Baluchonnage a bien sa place en France.

Mardi 21 septembre 2021

Journée mondiale Alzheimer

Cet événement rassembleur, fédérateur, résonne encore plus fort cette année. Il sera l'occasion de partager au plus grand nombre, ce que nous sommes, ce qui nous anime et ce qui fait que nous sommes uniques. Nous voulons rappeler à toutes les familles que nous sommes et serons là, debout et déterminés, à leurs côtés !

NOS OBJECTIFS :

Profiter de ce temps partagé avec le public pour mettre en valeur nos piliers fondamentaux et différenciant : proximité / accompagnement / exclusivité. Sensibiliser un large public à nos problématiques et montrer nos actions et la pertinence de nos propositions. Renforcer nos liens avec les villes aidantes et les conseils départementaux aidants ou créer des liens avec des mairies et conseils départementaux non aidants à ce jour.

Nous vous tiendrons au courant au fur et à mesure, de tout ce que nous pouvons faire pour vous aider à organiser cette journée.